## Communiqué de presse 11.04.2011

## Désormais la COTIF est également appliquée dans le Caucase

Arménie: 47<sup>ème</sup> Etat membre

L'adhésion de l'Arménie constitue une étape fondamentale dans le rapprochement de la région du Caucase avec l'Europe. Le réseau dont la quasi-totalité est électrifiée comprend env. 780 km. En raison de la situation politique délicate avec les pays limitrophes, la Turquie et l'Azerbaïdjan, la liaison ferroviaire avec la Géorgie, est non seulement l'unique voie de transport internationale, mais en raison de sa connexion avec les villes portuaires de Batoumi et de Poti, situées au bord de la mer Noire, également la plus vitale pour tout flux de marchandises.



Un accord bilatéral entre l'Iran. Etat membre l'OTIF, et l'Arménie, voué à la construction d'une nouvelle ligne ferroviaire entre les deux pays existe bien déjà depuis 2009. Bien qu'il y ait une connexion ferroviaire vers l'Iran en transitant via l'exclave d'Azerbaïdian, Nakhitchevan, celle-ci étant bloquée, ne peut être utilisée. L'ouverture vers le sud du pays nécessiterait la construction de 410 km de toute pièce traversant les montagnes arméniennes moyennant un système tunnelier extrêmement complexe. Des études de faisabilité sont en cours, dont la publication a été annoncée pour le courant du printemps.

La ligne ferroviaire pourrait contribuer à sortir l'Arménie de l'isolation, qui dure maintenant depuis bien plus de vingt ans.

 $PR\_OTIF\_Armenie\_11\_04\_2011\_f.doc$ 

## L'OTIF en bref

L'Organisation intergouvernementale pour les transports internationaux ferroviaires (OTIF) comprend actuellement 46 États membres (Europe, Proche/Moyen-Orient et Afrique du Nord). Le droit uniforme créé par l'OTIF s'applique actuellement aux transports ferroviaires internationaux réalisés sur une infrastructure ferroviaire de 250'000 km et aux transports complémentaires effectués, en trafic marchandises et voyageurs, sur plusieurs milliers de kilomètres, par voie maritime, voies de navigation intérieure et (en trafic intérieur) par la route. Le siège de l'Organisation est à Berne en Suisse.

Pour des informations complémentaires : cf. www.otif.org – Informations générales

Service de presse : Katja Bürkholz

Tél.: (+ 41) 31 359 10 30 Courriel: Media@otif.org

www.otif.org - Presse